



## Darmstädter Lions spenden für Löwenvasen

FREUNDE DER  
MATHILDENHÖHE  
DARMSTADT

Der schon traditionelle Benefizball "tanzend helfen" der Darmstädter Lions, organisiert vom Lions-Club Darmstadt Justus von Liebig, fand am 9. November 2013 im Darmstadtium statt. In diesem Jahr wurde eine Spende in Höhe von 12.500 EUR an unseren Verein übergeben. Die Spende wird dem Wunsch der Lions entsprechend ausschließlich für die weitere Sanierung der Löwenvasen im Platanenhain verwendet.



Den Scheck überreichte die Schatzmeisterin des Lions-Club Darmstadt Justus von Liebig, Iris Landgraf-Sator (rechts im Bild), an Nikolaus Heiss.

Wir danken den Lions herzlich für diese großzügige Spende und die Unterstützung auf dem Weg zum UNESCO-Welterbe.